

POLO⁺¹⁰

HOME POLO SPORT POLO CLUBS ASSOCIATIONS TURNIERE LIFESTYLE AUSGABEN MEDIA ÜBER UNS

12. Juli 2013

Kategorie: Deutschland

Hessischer Poloclub Luisenlust

4. Luisenluster Polocup 2013

 Twitern 2

 Empfehlen 3

 Drucken 0


Der Luisenluster Polo Cup hat sich in den vergangenen Jahren zum Publikumsliebling gemusert. Das Turnier im Hessischen Polo Club in Luisenlust bei Hirzenhain findet vom 2. bis 4. August zum vierten Mal statt. (© Klaus Droste)

Spektakuläre Polo Action, eine grandiose Landschaft mit Blick auf Taunus und Vogelsberg sowie eine gespannte Country-Atmosphäre machen den Luisenluster Polocup zu einem beliebten Turnier in Deutschland. Veranstalterin Leonille Fürstin zu Stolberg-Wernigerode: „Letztes Jahr kamen rund 4.000 Besucher. Damit gehören wir zu den besucherstärksten Turnieren in Deutschland. Unser Konzept, hochkarätiges Polo in familiärem und ländlichem Ambiente zu spielen, kommt offenbar sehr gut an.“

Vom 2. bis 4. August geht das Turnier in Luisenlust bei Hirzenhain mit sechs international besetzten Teams in die vierte Runde. Veranstalter ist der Hessische Polo Club Luisenlust. Gegründet von Fürst und Fürstin zu Stolberg-Wernigerode steht der Club für eine Polotradition, die ländliche Bodenständigkeit mit hochkarätigem Sportsmanship verbindet.

Leonille Fürstin zu Stolberg-Wernigerode: „Wir verstehen es als großes Glück, unseren Sport in dieser wunderbaren Umgebung spielen zu können. Durch unser Turnier wollen wir dazu beitragen, dass auch weniger Begünstigten ein wenig mehr Lebensqualität zuteil wird.“ Daher unterstützt der Luisenluster Polocup auch dieses Jahr wieder mit den Erlösen aus den Ticketverkäufen für das Charity-Zelt die hervorragende Arbeit der „Behindertenhilfe Wetteraukreis“ am Standort Hirzenhain.

Das Charity-Zelt ist bei den Besuchern sehr beliebt, da es in eleganter und luxuriöser Atmosphäre optimale Sicht auf den Poloplatz bietet. Für das leibliche Wohl sorgt der Küchenchef des Gederner Schlosshotels mit erstklassiger Küche und hochwertigen Weinen. Abgesehen vom Charity-Zelt ist der Eintritt zum Luisenluster Polocup frei.

Abseits des Spielfelds sorgt ein umfangreiches Rahmenprogramm auch während der Chukkerpausen für reichlich Unterhaltung und eine fröhlich-entspannte Volksfestatmosphäre. So wird dieses Jahr unter anderem der Vizeweltmeister im Bumerang-Werfen Heinz-Wilhelm Dammers mit einigen Kollegen die Zuschauer mit spektakulären Wurf-Tricks faszinieren. Weitere Highlights sind ein historischer Kutschenzug, angeführt vom berühmten Löhner Ger-Katblütgespann und eine Schauschlepperei der bereits seit 1968 bestehenden Vogelsberg-Meute.

Zusätzlich präsentieren auf der kleinen, aber feinen Country Fair mehr als 20 ausgewählte Betriebe aus der Region authentische Handwerkskunst. Mit dabei ist unter anderem eine auf Damensattel spezialisierte Sattlermeisterin, die „kleinste Mohnkopf-Fabrik der Welt“ und eine Schmuck-Künstlerin, die edle Steine in Edelsteine „verwandelt“. Eine

Suche

Sprachen

Deutsch

Polo+10 gefällt mir

 Gefällt mir 1,1 Tsd. 2 1 4

Kategorien

Alle (1829)
 Deutschland (615)
 English (107)
 Europa (300)
 In eigener Sache (107)
 International (413)
 Lebensart (162)
 Luxemburg (3)
 Österreich (118)
 Polo Wissen (10)
 Schweiz (115)

Jetzt Fan von Polo+10 auf Facebook werden



11.415 Personen gefällt POLO+10



Twitter

@Poloplus10 folge

Polo+10 Service

Polo+10 Newsletter
 Polo+10 im Abo
 Schreiben Sie uns

Aktuelle Ausgaben

Hüpfburg und Kinderschminken sorgen für Spaß auch bei den Kleinen.

Nicht nur der Luisekluster Polocup erfreut sich immer größerer Beliebtheit, auch der Hessische Poloclub Luiseklust wächst ständig. Aktuell hat der Club 15 Mitglieder, von denen die meisten aktive Spieler sind. Sieben Mitglieder haben ein DPV-Handicap, wodurch die Anforderungen zur Aufnahme des Clubs in den Deutschen Polo Verband (DPV) als Vollmitglied erfüllt sind. Ein entsprechender Antrag beim DPV ist gestellt.

Im Frühjahr hat Georg Prinz zu Stolberg an einer Trainerfortbildung in England teilgenommen und sich damit den offiziellen Titel HPA Instructor erworben. Damit gehört er zu den wenigen Polotrainer in Deutschland, die die hohen Anforderungen des HPA erfüllen. Erklärtes Ziel des Polo Clubs ist der Aufbau einer Poloschule. Commanche Gallardo und Philipp Prinz zu Stolberg-Wernigerode stehen als Trainer zur Verfügung.

Die Teams des 4. Luisekluster Polocups:

Engel & Völkers (+3)
Prof. Dr. Wolfram Trudo Knoefel (-2)
Wolfgang Kalling (+1)
Maurice Hauss (+2)
Daniel Hauss (+2)

Luisekluster Platzhirsche (+4)
Alex Welland (-1)
Philipp Stolberg (+1)
Patrick Maleitzke (+3)
Domink Vockroth (+1)

LVM (+2)
Johanna Droste (-2)
Ingo von Morgenstern (-1)
Segundo Copello (+2)
Beto Farias (+3)

Licher (+3)
Clarissa Marggraf (-2)
Nico Wollenberg (+1)
Christian Jarok (+1)
Carlos Zalazar (+3)

Deko Studio Schwab (+1)
Georg Stolberg (0)
Dr. Christian Bormann (-1)
Michael Schlarman (0)
Commanche Gallardo (+2)

Hessol (+1)
Isabel von Morgenstern (-1)
Joaquin Copello (+3)
Todd Fortner (-2)
Chlci Gonzalo Urquiza (+1)

Weitere Informationen finden Sie unter www.polo-luiseklust.de

 Polo+10 bei Facebook



Polo+10 France
1/2013 (PDF)

Youppoly Polo
Challenge
Hamburg 2013
(PDF)

[->> alle Ausgaben](#)

Worldwide Polo News



Kooperationspartner

Polo+10 ist offizieller Kooperationspartner der Federation of International Polo (FIP), des Deutschen Polo Verbandes (DPV), der Swiss Polo Association (SPA), der Austrian Polo Association (APA), der Central European Polo Association (CEPA), des Polo Club Luxembourg und der Romanian Polo Association.



Federation of International Polo



Deutscher Polo Verband



Swiss Polo Association

